

Terapkan Prokes Covid-19, DWP Balai Gakkum LHK Sulawesi Gelar Pertemuan

Subhan Riyadi - INDONESIASATU.CO.ID

Dec 7, 2020 - 13:48



Makassar- Dharma Wanita Persatuan Balai Pengamanan dan Penegakan Hukum Lingkungan Hidup dan Kehutanan Wilayah Sulawesi melaksanakan pertemuan. Senin (7/12/2020).

Pertemuan yang dilaksanakan mulai pukul 09.00 Wita ini tetap menerapkan protokol kesehatan covid-19.

Acara DWP berlangsung di Aula Balai Gakkum LHK Wilayah Sulawesi Lantai 4 Gedung Rachmad Witoelar Kantor P3E Sulawesi dan Maluku, Jalan P. Kemerdekaan Km. 17 Makassar.

Pertemuan DWP yang bertepatan dengan Hari Ulang ke-21 ini mengangkat tema "*Peran Dharma Wanita Persatuan dalam pemberdayaan perempuan di era Digital untuk mendukung terwujudnya Ketahanan Keluarga*".

Lagu Indonesia Raya dan do'a mengawali pertemuan Dharma Wanita Persatuan Balai Gakkum LHK Wilayah Sulawesi.

Dalam sambutannya, Ketua DWP Balai Gakkum LHK Wilayah Sulawesi Sherly Dodi Kurniawan mengatakan, sesuai tema bahwa di era perkembangan teknologi yang semakin canggih ini, saya menyampaikan kepada ibu-ibu agar belajar teknologi, apalagi dibantu adanya google.

"Kalau kita tidak tahu bagaimana mengurus anak yang baik, bagaimana cara masak yang benar, pokoknya tidak direpotkan lagi dengan membeli buku resep, sekarang tinggal klik langsung ada," kata Sherly Dodi Kurniawan, Ketua DWP Balai Gakkum LHK Sulawesi. Senin, (7/12/2020) di Makassar.

Lebih lanjut Ketua DWP Balai Gakkum Sulawesi menegaskan, kemajuan teknologi jangan membuat kita lupa diri, boleh-boleh saja share ke sosial media, tapi jangan semua aktivitas dishare ke sosial media.

Sherly Dodi Kurniawan, Ketua DWP Balai Gakkum Wilayah Sulawesi kembali mengingatkan, layani suami dengan baik, ingat dibalik kesuksesan suami ada do'a istri dibelakangnya.

Selanjutnya, berfikiran positif terhadap suami, jagalah keluarga dengan baik. Sebagai istri kita harus berkomitmen menjaga keluarga.

Kepada media Ketua DWP Balai Gakkum Sulawesi menyampaikan harapannya, agar semakin kompak, semakin solid serta selalu menjaga silaturahmi.

"Terpenting jaga keluarga, jaga kesehatan apalagi ditengah wabah covid-19 ini," tutup Sherly Dodi Kurniawan.

Alhamdulillah, acara berlangsung lancar meski di tengah pandemi, tetap menerapkan protokol kesehatan covid-19, menjaga jarak, memakai masker, mencuci tangan memakai sabun di air mengalir dan membawa hand sanitizer.

Pertemuan yang dihadiri 30 orang ibu-ibu dari Dharma Wanita Persatuan dan ASN Balai Gakkum LHK Sulawesi ini tetap mematuhi protokol kesehatan covid 19.